

POR 48 HORAS

## Universidades nacionales anunciaron paro



CON ADHESIÓN. En la Unne ya se han manifestado.

El Frente Sindical de Universidades Nacionales convocó a un paro de 48 horas para el 17 y 18 de marzo, en reclamo de mejoras salariales y como repudio al desfinanciamiento por parte del Gobierno de Javier Milei hacia las casas de altos estudios.

En un comunicado difundido en redes sociales, el Frente Sindical sostuvo que se trata de una medida de fuerza que es "respuesta a las políticas implementadas por el Gobierno de Javier Milei, que han generado un impacto devastador en las universidades nacionales".

"El incremento salarial del 1,5 por ciento para enero y del 1,2 por ciento para el mes de febrero, impuesto por la Subsecretaría de Políticas Universitarias (SPU), continúa profundizando la pérdida salarial acumulada durante el año 2024", añadió el sector gremial.

El texto agrega que "el Gobierno no sólo intensifica la crisis salarial de los sectores docente y no docente, sino también desconoce el ámbito paritario como espacio de discusión en el que se dirimen las diferencias, se encauzan los conflictos y se generan los acuerdos acerca del salario y las condiciones de trabajo".

### ENFOCADOS

Además, la medida de fuerza, que coincide con el inicio del ciclo lectivo en ese segmento educativo superior, apunta a que el "desfinanciamiento de las universidades nacionales se constituye en un grave problema que la comunidad universitaria y la sociedad en general enfrenta".

"Sin ley de presupuesto para el 2025, las universidades quedan otro año más sin un horizonte presupuestario claro y con ello, se afectan aspectos sustantivos como el desarrollo de proyectos académicos, la investigación, el sostenimiento del sistema de becas para estudiantes y, en general, se pone en riesgo el funcionamiento básico de las universidades".

El Frente Sindical adhiere también al Paro Internacional Feminista en el Día de la Mujer Trabajadora del próximo 8 de Marzo y "convoca a las compañeras trabajadoras docentes y no docentes a participar activamente de las movilizaciones en todo el país contra el hambre, el saqueo y la crueldad".

La medida no será del agrado de Presidencia de la Nación que persiste con la costumbre de atacar y agraviar a aquellos sectores que se oponen a su política de ajuste y padecimiento social.

EDUCACIÓN

# Valdés termina mandatos con clases en normalidad

En sus dos gestiones, el Gobernador sólo debió sortear el dilema del inicio del ciclo lectivo por la pandemia, poniendo fin a una conflictividad de años.

**E**l gobernador, Gustavo Valdés culminará su octavo -y último año de gestión- con el inicio de ciclos lectivos en tiempo y forma.

El dato no debería llamar la atención, aunque resulta llamativo en una provincia donde desde la década del 90 la conflictividad docente dilataba permanentemente el inicio de clases, siempre marcado por medidas de fuerza y fuerte conflictividad entre el Gobierno y los sindicatos.

Durante los dos períodos de mandato del ituzaingueño, sólo la pandemia de Covid-19 jaqueó -como en todo el país- la normalidad escolar, que en el lapso 2020-2022 sorteó extensos debates sobre la conveniencia del regreso a las aulas.

Así las cosas, sólo el Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Corrientes (Suteco), los llama-



RECURRENTE. Desde los 90 siempre hubo problemas.

dos Docentes Autoconvocados y en menor medida la Asociación Correntina de Docentes Provinciales (Acdp) enfrentaron a la gestión Valdés, que luego apareció aliada con la adminis-

tración del presidente Javier Milei, confeso enemigo de las demandas laborales.

Hábil a la hora de utilizar las herramientas negociadoras, la administración provincial pivotó siempre en el es-

tado de ánimo y los intereses de los gremios para dividir el frente de educadores.

Desde el Gobierno provincial, informaron este jueves que otorgará un aumento salarial del 13 por ciento, tanto para el salario básico como para el sueldo inicial, siendo el primero de varios que tendrán este año.

En la mesa de diálogo se llegó a un acuerdo y el porcentaje anunciado se traduce en un aumento de casi 6 puntos previsto para el primer trimestre. Este número, también equilibra la inflación actual.

Cabe recordar que, el ministro de Hacienda, Marcelo Rivas Piasentini les había propuesto una cifra consistente en un aumento del 13 por ciento. Esto significa que el 80 por ciento de los docentes primarios de toda la provincia cobrarán en marzo 1.325.000 pesos y quienes no tengan antigüedad ni hijos, 710.000 pesos.

### EXALTANDO A RICARDO

## Aguirre apuntó a la gestión provincial

El diputado nacional, Manuel Aguirre vertió serios cuestionamientos al discurso de sesiones ordinarias, presidido por el gobernador, Gustavo Valdés.

"Es increíble que correligionarios hablen de no querer volver a proyectos con propuestas de ir para atrás, cuando la actual gestión provincial no se ha preocupado en materia de energía, donde el salario de una persona se va prácticamente en pagar la deuda; o en el tema de salud, donde la atención de los hospitales muchas veces se ve reducida hasta por debajo de la mínima por no tener herramientas de trabajo necesarias, y ni hablar de los bajos salarios de los médicos; el sistema educativo provincial se ve afectado hoy con escuelas sin mantenimiento y una incertidumbre de si arrancarán las clases o no por los constantes reclamos de

docentes que siguen sin ser escuchados", expresó el legislador en sus redes sociales.

Asimismo, el parlamentario radical enfatizó: "Por último, la seguridad que tan manchada se ha visto en este último tiempo por la mala conducción del propio Poder Ejecutivo, ante su falta de capacidad política, cargando en la Policía de una responsabilidad que nada tiene que ver con ellos, cuando deberían estar bregando por la seguridad y controlando los ilícitos en la ciudad".

Como corolario, el ex Secretario de Seguridad de la Provincia manifestó: "Los que se llaman conducción nueva se han olvidado de la esencia de la política, que es estar con la gente. Es por eso que creo y confío en un hombre que conoce cada rincón de la provincia, que no ha dejado de trabajar en ningún momento



A QUEMARROPA. Los dichos del legislador nacional.

desde que dejó la gobernación, escuchando y resolviendo los problemas de la gente, alguien que ya ha mostrado saber manejar una crisis en la que nos está

envolviendo el Gobierno nacional. Ese nombre, para volver a encarrilar a Corrientes, es nada más ni nada menos que el de Ricardo Colombi".